

9 de agosto de 2009

## "El Dueño De La Iglesia" Mateo 16:13-20

Esta vez, Cristo y sus discípulos finalmente están lejos de todos. Escaparon de las multitudes, de los conflictos con los fariseos y los saduceos y pueden hablar de cosas importantes del futuro.

- 13) Cristo está empezando una enseñanza privada con ellos. Primero, sobre las opiniones, no de sus enemigos, sino del pueblo en general.

Frecuentemente la gente hablaban mas con los discípulos que con Cristo. Pero realmente saber la identidad de Cristo, es esencial para entender el futuro de estos discípulos, de como iban a vivir el resto de sus días.

- 14) Había muchas opiniones. Opiniones altas, de Cristo, pero no eran suficientemente altas. Aun Herodes pensó que Cristo era simplemente Juan Bautista, resucitado.

Otros pensaron que era Elías, cuya vida estudiamos en viernes, hombre que ni murió, sino que acendio al cielo vivo. Otros pensaron que fue Jeremías u otro profeta.

Pensaron en una resurrección de un grande, tal vez porque Cristo habló mucho de Jonás y como él simbólicamente representaba la resurrección.

Mateo 16:4

- 15) Esto es realmente lo que Cristo quiere desarrollar, la identidad del maestro de ese grupo, su proposito. ¿A donde iba ese movimiento, con estos doce discípulos? ¿Que iba a pasar en el futuro? ¿Ese movimiento pequeño iba a durar mas tiempo que las vida de ellos? ¿O iba a morir cuando ellos terminaron sus días?

No estaba hablando solamente a Pedro, pero como fue normal, Pedro fue el primero de responder.

- 16) Pedro no necesitaba mucho tiempo para pensar en esto. Ya sabia. Ya estaba cien por ciento seguro, quien era Jesús.

¿Y tu hermano? ¿Amigo? Tienes tu ese nivel de seguridad, y confianza en quien está siguiendo?

“El Cristo, El hijo del Dios viviente”.

La palabra “Cristo” quiere decir el ungido, el Mesías, los judíos ya estaban esperando muchos años por tal persona tan importante y tan misterioso.

Pero pocos estaban tan seguro de que Jesús era él. Porque el mesías era Dios en carne, Dios entre nosotros, Emanuel.

Mateo 1:23  
Is 7:14 9:6-7

Pedro, y otros de los discípulos, menos Judas, por su puesto, sabían exactamente quien era Cristo Jesús. Por esto no pudieron abandonar lo. Aun cuando todo fue insoportablemente duro y espantoso, tenían que seguir con él, porque Cristo era Dios en carne.

Juan 6:60-69

Los que realmente creen, van a quedar se con Cristo. Jamas van a apartarse. Aun si caigamos en el pecado, aun si pasemos tiempos de vivir estancados, casi no haciendo nada para la causa de Cristo, regresaremos otra vez, porque sabemos que no hay de otra, con Cristo son las palabras de la vida eterna. El mundo no tiene nada para comparar con esto.

- 17) Cuando somos seguros de nuestra fe, no es porque nosotros hemos sido mas inteligentes. No es porque nosotros pudiéramos razonar mas que otros que eran torpes, intelectualmente. Esto no tiene nada que ver.

Tenemos un fe solida, porque Dios ha revelado la verdad a nosotros. Nuestra fe ha sido un don, un regalo que hemos recibido directamente del Padre.

Efes 8:9-10  
Hebreos 12:2

Ni podemos tomar crédito por esa fe, pero sí podemos dar gracia por ella.

Tito 3:4-7

Lo que tenemos, en Cristo, fue un don de Dios. Jamás fue algo merecido por nuestras decisiones ni por nuestra propia sabiduría.

- 17-18) Ahora el pasaje empieza a ser controversial para algunos. Muchos aquí dedican mucho tiempo preguntando "de qué roca está hablando".

Pero creo que no es necesario entrar en todo esto hoy día.

No es tan complicado. Lo importante es que Cristo estaba hablando del futuro. De qué iba a pasar después de su muerte. Esto es lo que sigue en el contexto.

Mateo 16:21

Pero la muerte de Cristo, no será el fin. Al contrario, será solamente el principio de un gran movimiento. Y los apóstoles tenían que prepararse por esto.

Cristo iba a edificar una organización en el mundo. Un grupo de creyentes que serían llamados, "la iglesia". Y no estaba hablando de una iglesia en particular, como la de Efeso, o la de Corinto. Sino que estaba hablando de todos los hermanos del mundo. Somos nosotros su iglesia.

Cristo estaba anunciando en versículo 18 que su iglesia iba a crecer. Que iba a extenderse y ser un éxito. Porque aunque hay hombres y mujeres trabajando en ella, realmente es él que está edificando. Y si él está edificando su iglesia, porque **él es el dueño**, la iglesia ciertamente será un éxito.

La iglesia no puede fracasar. Bueno, es posible que unas iglesias, particulares, se pueden caer, se pueden acabar poco a poco como está pasando en partes de Europa, en Canadá y en los Estados Unidos. Tal vez tu hermano, ha visto iglesias pequeñas que no pudieron continuar. Pero no está hablando de esto. Está hablando de todos los hermanos del mundo. Mundialmente, la iglesia siempre está creciendo.

Esto es la promesa, la fe cristiana ya es el grupo religioso más grande del mundo, y sigamos creciendo. Aunque no hay crecimiento en cada iglesia en particular, en total estamos creciendo, y en algunas partes del mundo el crecimiento es verdaderamente explosivo.

Las puertas del Hades, o sea la causa del diablo y su gente, siempre quieren acabar con la iglesia de una vez, pero no se puede. Cristo es el **dueño de la iglesia** y Cristo no puede fracasar.

Mateo 28:18-20

Cristo tiene toda la autoridad, no solamente en el cielo, sino también en la tierra.

Juan 16:33 El sistema del mundo ya ha sido venido.  
Romanos 16:20

No es fácil, claro, hay una lucha, hay una batalla, pero somos los ganadores y ciertamente podemos prevalecer.

Efesios 6:10-13 Podemos estar firmes en la batalla.  
Tenemos armas poderosas.

18-19) Ahora viene la pregunta, ¿que son estas llaves?

Aquí estamos hablando de la autoridad del liderazgo de la iglesia. Pero ese verso ha sido abusado mucho a través de los siglos, diciendo que Pedro era casi **el dueño de la iglesia** porque tenía las llaves.

Pero algunos de ustedes han recibido llaves de casas a veces para trabajar en ellas, limpiando o haciendo alguna construcción o reparación. Pero el hecho de tener las llaves no te hace el **dueño**, simplemente está trabajado por el **dueño**.

Y así era con Pedro o cualquier líder de la iglesia.

Somos administradores. 1 Cor 4:1-2

Los que tienen las llaves tienen que ser fieles al **dueño** o se van a perder toda su autoridad.

-----  
Ahora bien, para los que quieren levantar a Pedro demasiadamente, haciendo de él un Papa infalible, no han leído sus Biblias en serio. Antes que nada no hay Papas en la Biblia. Pero Pedro fue una persona extraña para seleccionar para ser el primero de los infalibles.

Mateo 16:21-23 Pedro hizo muchos errores.

Mas tarde negará completamente que conoció a sus Señor.

Mateo 26:69-75 Esto no es un hombre infalible.

Gálatas 2:11-14 Pedro era un hombre capaz de errores.  
Fue reprendido pero no guardo rencor.

Mas tarde habló bien de San Pablo. 2 Pedro 3:15-16

Pedro sabía que Pablo era mas capaz en asuntos de doctrina, y no guardó rencor por ser reprendido públicamente.

Pero Pedro mismo nos confesó que él no tenia una posición mas alta que los demás. Lo tenemos en sus propias palabras.

1 Pedro 5:1-3

Dijo que tenemos que gobernar no por fuerza, no como los que tiene señorío, sino siendo poderosos en nuestro ejemplo, en nuestro manera de vivir.

- 20) No fue el momento de revelar esto a todos. Seria revelado mas que nada después de la resurrección. Pero Cristo iba a revelar esto públicamente cuando fue condenado por los Judíos.

Mateo 26:62-65

===== Doctrina =====\*

Pedro dijo en su primera carta, que era un anciano. Un anciano como otros ancianos. Esto es la posición de autoridad en la iglesia de nuevo testamento.

Por esto nuestra iglesia siempre ha tenido ancianos.  
Los ancianos tienen autoridad de tomar decisiones difíciles.

Pero tienen que gobernar conforme a la palabra de Dios, como administradores tienen que ser fieles al **dueño de la iglesia** que es Cristo Jesús.

Por la predicación del evangelio la fe está recibida, y recibimos personas por el bautismo, y estos entran oficialmente en la iglesia. Profesando su fe, se llegan a ser oficialmente parte de

la iglesia de Cristo.

Pero también los ancianos tienen la responsabilidad de la disciplina.

1 Cor 5:1-5 Los ancianos tenían que echar esta persona de la iglesia si no quiso arrepentirse.

Mas tarde se arrepentía, y parece que fue recibido de nuevo en 2 Corintios 2.

Pero los ancianos tenían que usar las llaves, quitando y admitiendo.

Tito 3:10-11

Si algo grave pasa así, en las iglesias son los ancianos que tienen que dar la amonestación. Y si es necesario, aunque es muy raro, si es necesario, tienen que echar lo de la iglesia.

Es por esto que no se oye mucha predicación sobre las llaves de la iglesia. Es un punto no muy popular, hablando de la disciplina.

Pero la iglesia tiene llaves, y los anciano a veces tienen que usar las llaves.

Como la familia tiene la vara, y a veces tiene que usar la.

Prov 29:15

Y el estado también tiene su símbolo siendo una organización que puede obligar le a muchas cosas. Pero esto es otro tema.

Romanos 13:3-4

Para entender Bíblicamente el concepto del gobierno en la sociedad, tenemos que recordar que la iglesia tiene las **llaves**, el estado tiene la **espada**, y la familia tiene la **vara**. Cada organización teniendo su esfera de autoridad.

Pero todos pueden participar en la disciplina de la iglesia.

Mateo 18:15-20

Está hablando de los ancianos, empleando las llaves.

===== Aplicación =====\*

Pedro no era un hombre infalible. Hizo muchos errores.

Pero en esto hay mucha esperanza para nosotros. El mensaje de Pedro era poderosísimo en el día de pentecostés, y él era un gran líder en los días primeros de la iglesia. Aunque Pablo escribió más sobre las doctrinas.

Si Dios pudiera usar un hombre así con sus defectos, también se puede usar a ti. Tu puedes hacer cosas grandes para tu Señor, tu puedes afectar a mucha gente con tu vida, y si esto es tu deseo en este mañana, quiero orar por ti.

.